

# Estas son las medidas de seguridad para el partido América-Quindío el domingo

Jueves, Noviembre 24, 2016 | Autor: ElPaís.com.co



([/elpais/sites/default/files/2014/12/honchas.jpg](/sites/default/files/2014/12/honchas.jpg))

Archivo El País

Tres mil uniformados serán los encargados de la seguridad en Cali durante el encuentro deportivo que definirá si el América de Cali regresa de nuevo a la categoría A.

La Policía Nacional ubicará sus hombres en tres anillos de seguridad en el estadio y en los sectores donde se concentran los diferentes hinchas, así como en la vías principales de la ciudad y sus salidas.

Lugares como la Iglesia del Templete, el Parque del Perro, las estaciones del MÍO Estadio y Manzana del Saber, la Biblioteca Departamental e Imbanaco, donde hay concurrencia de hinchas, serán custodiados por las autoridades.

De la misma manera, habrá un dispositivo en las entradas y salidas de la ciudad con el fin de verificar el desplazamiento de hinchas de diferentes partes que llegan a la ciudad para el encuentro.

Vía Menga – Yumbo  
Vía Sameco – Yumbo  
Vía Cali – Paso del Comercio  
Vía Cali – Candelaria  
Vía Cali – Jamundí (Cañas Gordas)  
Kilómetro 18 Vía al Mar

Según el comandante de la Policía Metropolitana, General Nelson Ramírez, “también con Tránsito implementaremos puestos de control en 18 ejes viales donde habrá camas bajas y grúas además de agentes del Esmad que patrullarán la ciudad”.

“Tenemos todo este dispositivo porque lo hemos planificado y un diseño operacional para control de todos estos hechos vandálicos que se han presentado en algunas ocasiones, como en el año 2011 cuando el América descendió a la B”, agregó.

Por su parte, Rodrigo zamorano, secretario para la Gestión del Riesgo de Emergencias y Desastres, dijo que la administración dispondrá de dos expertos toxicólogos con varios asistentes que se encargarán de realizar tamizajes a todas las personas que ingresen al estadio. "Tendremos 12 alcohosensores para la detección de ingesta de licor", aseguró.

Asimismo explicó que "el partido pasado se condujeron casi 40 personas por drogas y armas blancas. Desde la Alcaldía queremos transmitir un mensaje de convivencia y un acto de contricción, debemos llevar un espíritu de convivencia, no solamente las 40 mil personas que estaremos en el estadio, sino todos".

#### **Las disposiciones especiales a tener en cuenta:**

Las puertas del estadio se abrirán a las 12:00 del mediodía para el ingreso del público, por lo que se recomienda llegar temprano para evitar congestiones.

No se permitirá el ingreso de los hinchas a la tribuna sur teniendo en cuenta la sanción impuesta por la Dimayor. Lea también: Hinchas del América de Cali no podrían ingresar a la tribuna sur el próximo domingo (<http://contenidos.elpais.com.co/elpais/judicial/noticias/hinchas-america-cali-podran-ingresar-tribuna-sur-proximo-domingo>)

Se permitirá el ingreso de los menores a partir de los 7 años en las tribunas Oriental, Occidental y Norte.

No se permitirá el ingreso de personas con camisetas o elementos alusivos al equipo visitante.

No se permitirá el ingreso de mujeres en avanzado en estado de embarazo.

No se permite el ingreso de armas de fuego y armas blancas, así como correas con hebillas.

No se permite el ingreso de maletines, canguros, encendedores y cigarrillos.

No ingresarán personas en estado de embriaguez, ni bajo los efectos de sustancias alucinógenas

Se contará con 12 alcohosensores y sistema de detección de metales Garrett para el ingreso al estadio de los espectadores.

**Recuerda que queda prohibido**



f

0



g+

0



El expendio y/o consumo de bebidas embriagantes en la ciudad, a partir de las 4:00 a.m. del próximo domingo, hasta las 6:00 a.m. del lunes 28 de noviembre. Lea aquí: [Ley seca en toda Cali este domingo por partido América - Quindío \(http://contenidos.elpais.com.co/elpais/cali/noticias/ley-seca-toda-cali-este-domingo-por-partido-america-quindio\)](http://contenidos.elpais.com.co/elpais/cali/noticias/ley-seca-toda-cali-este-domingo-por-partido-america-quindio)

Tránsito de menores de edad con el toque de queda en toda la ciudad desde las 9:00 p.m. del día sábado 26 de noviembre hasta las 6:00 a.m. del domingo 27. También el entre las 9:00 p.m. hasta las 6:00 a.m. del lunes.

Asimismo se restringe la circulación de motos con parrillero hombre, mujer, niño o niña, desde las 6:00 a.m. del próximo domingo hasta las 12:03 a.m. del lunes 28.

No se podrán realizar caravanas de vehículos y de motocicletas durante el domingo desde las 6:00 a.m. hasta las 6:00 a.m. del siguiente día.

Se restringe el uso de armas blancas, de harina y espuma carioca.

## CONTINÚA LEYENDO



Darwin Andrade fue sancionado por la Fifa en el pleito contra la Equidad Seguros



Guardia indígena entrega a policías retenidos en resguardo del Cauca



Atlético Nacional enfrentará a Chapecoense en la final de la Copa



Le contamos cuáles son los pecados de la pareja en la cama

PUBLICIDAD ^

## COMENTARIOS



f

0



g+

0

